

# *La place de Pinar del Rio reçoit la touche finale pour la tenue du meeting du 26 juillet*

---



**ANIVERSARIO 64 DEL ASALTO A LOS CUARTELES  
MONCADA Y CARLOS MANUEL DE CÉSPEDES**



Pinar del Rio, 20 juillet, (RHC).- La grande Place de Pinar del Rio reçoit la touche finale pour la tenue, le 26 juillet, du meeting national pour le 64e anniversaire de l'attaque des casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes. Cette action commandée par Fidel Castro, en 1953, a donné le coup d'envoi de la lutte armée contre la dictature de Batista.

La Place, récemment agrandie, pourra accueillir 10 mille personnes et en ce moment, des brigades de travail installent le système d'éclairage.

Biademir Piñeiro, directeur général de l'entreprise du bâtiment de cette province, a indiqué dans des déclarations à Granma, notre principal quotidien, qu'il a fallu verser quelque 2 400 mètres cubes de béton pour atteindre la superficie voulue. Quelque 2 000 mètres carrés de jardins ont également été restitués.

Des palmiers entourent de nouveau la place comme il y a 17 ans lorsqu'elle a été construite.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/136076-la-place-de-pinar-del-rio-recoit-la-touche-finale-pour-la-tenue-du-meeting-du-26-juillet>



**Radio Habana Cuba**